

Appel pour une Assemblée citoyenne du service public local

Depuis juin 2015, les agents de la ville de Montreuil sont mobilisés en intersyndicale pour s'opposer aux conséquences d'une politique d'austérité menée localement au détriment des conditions de travail et de la qualité du service public.

Réorganisations à marche forcée, réduction d'horaires des services publics, non renouvellements de contrats, retrait d'acquis sociaux, etc. Telles sont les manifestations de cette politique gestionnaire.

Pire, face à la mobilisation, la municipalité a répondu cet été par la répression. Elle a en effet menacé de sanctions lourdes (3 jours de mise à pied) deux agents ayant participé au mouvement syndical. À ce jour, ces sanctions seraient levées suite à la mobilisation collective. Néanmoins, cette menace reste d'une violence inédite à Montreuil.

N'en restons pas là : contre l'intimidation, restons unis !

**Rendez-vous lundi 19 septembre
de 10h à 13 heures**

Devant la mairie de Montreuil - Place Jean Jaurès

Agents de la fonction publique territoriale, usagers, syndicalistes, retrouvons-nous
pour échanger autour d'une question centrale :

Quel service public voulons nous ?



Ensemble, **résistons à la répression syndicale.**

Ensemble, **maintenons nos acquis sociaux.**

Ensemble, **réclamons un dialogue social qui prenne en compte la voix des salarié-e-s.**



Ensemble, **défendons une organisation des services publics qui respecte le travail des agents et ne fasse pas la part belle aux prestataires privés.**



Ensemble, **réfléchissons aux conséquences de la réforme territoriale sur les services publics locaux.**

Ensemble, **échangeons sur les conséquences pour les usagers du management libéral.**